



# 学校だより さしきっこ 第7号

学校教育目標 「ともに のびる さしきっこ」 ささえあい しんじてはばたけ きらめくみらいへ

## 新年あけましておめでとうございます！

あけましておめでとうございます。令和8年が幕を開けました。今年も、よろしくおねがいします。

1月6日(火)に、本校の3学期の始業式がおこなわれました。始業式では、新年のあいさつに始まり、校歌齊唱、児童代表あいさつ(2年生から3名)、校長の話をおこないました。

校長の話は、全文とプレゼンテーションをホームページに掲載していますので、ぜひ一読いただき子ども達と話題にしてほしいと思います。

概要として、以下のようなことをお話しました。

午年は、「速さ、情熱、自由」を象徴する年と言われ、エネルギッシュで前向きな行動が成功を呼ぶとされ、行動力が運を開くと言われています。大切なことは、これまでを振り返り考え、これからどうするのかを計画し実行することです。実行したら、振り返るので。これは、「なりたい自分になる」ために大切なことなのです。

「昨日の自分より今日の自分」と、新しい何かができるようになること。「今日の自分より明日の自分」となっていることが素晴らしいことです。少しずつでいいので前に進もうとする気持ちが大切で、それを我慢強く続けるとどこかで必ずあなたの「なりたい自分」になる日がやってきます。自分ができる範囲でいいので、1日1日新しい自分になってください。その結果、みなさんが目指した「なりたい自分」へたどり着けると思っています。

具体的に、大谷選手が小学校から続けてきた「目標ノート」と学校が取り組んでいる「でっかい夢ノート」について、そして、12

月にPTA主催で行われた「人権講話」の中でドリームシスターズの言葉を紹介してのお話をしました。3学期も、子ども達の元気で明るい笑顔をみることができるように、全職員一丸となって子ども達の教育にあたつていくと同時に、子ども達に寄り添い活動をしていきたいと考えています。



【2年生の発表(3名)】



【3学期校長の話】

### 【2年生代表の話】

#### 3学期がんばりたいこと

私は、3学期にがんばりたいことが3つあります。

1つ目は、かけ算です。私は、2学期で上がり九九、下がり九九、ばら九九のすべてのテストに合格することができました。3学期は、もっとレベルアップして、問題を出されたらすぐに、スラスラ答えられるようにがんばりたいです。

2つ目は、そうじ当番です。私は、たてわり清掃で、友達と一緒にやってちこくしたことが、たくさんあります。けど、3学期からは1回もちこくをしないように、がんばりたいです。

3つ目は、ダンスです。私は、ダンスの習い事をしています。ダンスをもっとかっこよくおどれるように、とってもがんばっています。みんながびっくりするくらい上手になって、3学期も楽しくすごしたいです。

私は、この3つのことを意識して、3学期もがんばります。そして、この3つができるようになったら、次は、家族の役に立つようになりたいです。

2年1組 宮城 蘭

#### 3学期がんばりたいこと

ぼくが、3学期がんばりたいことは2つあります。

1つ目のがんばりたいことは、なわとびの2重とび5回連続で跳ぶことです。なぜなら、2重とびを1回しかできないからです。

2つ目のがんばりたいことは、3学期のテストで100点をとることです。なぜなら、テストの書きまちがえが多いからです。そのためにはぼくはがんばりたいことに向けて、なわとびを連続で練習して、国語の漢字を全部おぼえて、算数の習ったところを全部復習して、おぼえて、3学期のテストを全部100点めざしてがんばりたいです。

2年2組 奥原 悠

#### 3学期にがんばりたいこと

私が、3学期になってがんばりたいことは2つあります。

1つ目は、あいさつです。なぜなら、朝あいさつをすると1日が気持ちよくすごせるからです。3学期は、先生がいなくとも友達にあいさつをがんばりたいです。

2つ目は、持久走です。なぜなら、体力テストの持久走の時、ころんで13回しかできなくて悔しかったからです。3学期は、毎日練習をして、持久走大会ではできるだけ早く走れるようにがんばりたいです。

2年3組 勢理客 美玲